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 11 月 10 日(土)、朝７時、秋の撮影会の

ために栃木市を目指して、バスは出発しま

した。途中参加者を乗せて今回の参加者は

13人となりました。 

 ９時 30分、祭り太鼓の音が流れる栃木の

街に到着。午前中は準備をする街の風景や、

遊覧船に乗るなど、思い思いの撮影をしま

した。 

 13 時 30 分からの出発式に合わせて、各

町内から山車が集まって来ました。それぞ

れに特徴を凝らした人形を最上部に乗せ、

絢爛豪華な飾りつけに目を奪われます。引

き手の子供の姿やお囃子にもカメラを向

け、大忙し。 

 16時頃には祭りの喧噪も静かになり、16 

時 30分には帰路につきました。 

 今回も楽しい撮影会ができ、ありがとう

ございました。発表会は１月例会を予定し

ています。 

絢爛豪華な６台の山車が交互に町中を巡行する 

夕方になり空いた来賓席で会員もひと休み 
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山車同士がお囃子を競い合う「ぶっつけ」が盛り上がる 

 



 

 

 10月例会はいつもより 1週早

い 14日に、大沼交流センターで

開催しました。(14人出席) 

 夏祭り撮影、芸術祭映像コン

クールの結果報告に続き、秋の

撮影会の日程説明や参加の確認

が行われました。 

 合評作品は以下の通りでした。 

 

久 慈 川 菜 の 花  

井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 久慈川河川

敷の菜の花栽培の様子を撮影し

た。日立市の玄関地区であり、

日立市環境衛生課と近隣住民の

方々が「久慈川菜の花エコネッ

トワーク推進会」を作り、管理

運営している。菜の花は、秋に

種まき、春に花が咲き、初夏に

種を収穫する周期を繰り返して

いる。毎年、綺麗な菜の花畑を

見させて頂いているので、今回

はビデオ撮影を試みた。今回は、

９月の種まきと４月の開花の映

像を組み合わせて編集した。 

≪ご意見異見≫ 

＊安定した映像、見やすかった。

何回も現地に足をはこび、そ

の努力がすばらしい。 

＊種まきの様子など、ふだん見

れないところの記録があって

良い。終わりは雑草に雉では

なく、綺麗な菜の花で終わり

たかった。(せっかく撮った珍 

 

 

らしい雉の絵は中間にインサ

ートする) 

＊長い間の撮影ご苦労様でした。

ＢＧＭも良かった。 

＊耕し、また、苦労して種蒔き

をして、このような花が咲く

のですね。また、キジが良か

ったですね。月日が入ればよ

かったですね。 

＊種まきから開花まで、経緯が

分る作品でした。 

＊もっとアップの映像があれば

よかった。 

 

東 京 湾 ク ル ー ズ  

松下 喜行  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 東京湾クル

ーズを題材にして、作品を作っ

て見ました。当日は風が強くガ

イドさんの話が聞きにくかった

が、内容が良かったので使わせ

てもらった。70分の内容を約 10

分にしたので、無理な作品と成

りました。見て下さい。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊船のアナウンスだけでは内容

が解りづらかった。 

＊東京には橋が多いのが分かり

ました。説明のアナウンスが

聞きづらい。もっとワイドの

画面もほしかった。 

＊橋の名称が入っていれば良か

った。案内の説明がはっきり

しない。 

 

 

＊クルーズの全体行程などを一

寸入れたら、より理解できる

のではと思いました。 

＊ガイドの声が聞きずらいので、

ポイントをスーパーで表示し

たほうが良いと思う。 

 

元気で長生きしてね  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 大沼学区の

敬老会の様子。演芸の部での出

演者の様子を撮影しました。園

児と年寄りのコミュニケーショ

ンでは、三脚を使用しなかった

ため見ずらい映像になってしま

いました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊会場の雰囲気が良く出ていた。 

＊あいさつの声が聞こえない。

全体に音がおかしい。カメラ

の移動がはげしい、アップの

ままのパンはダメ。 

＊子供のかわいい元気な姿が良

かった。カメラを左右にふっ

た所はカットしたほうが良い

と思います。 

＊高齢者と幼な子の交流場面が

良く撮れていた。 

＊子供と老人の交流が良かった。 

 

三世代敬老の集い  

松本  肇  

Blue-ray/９分 

≪作者コメント≫ ９月 15 日、

 10月例会報告 
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会瀬学区では敬老の集いを行っ

た。朝から雨になり出足が悪か

った。対象者 521 名のうち出席

者 141 名であったが、幼稚園、

保育園児の元気な発表を見て下

さい。米寿者は 31名、出席者は

8名でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとまっており、見てい

て楽しくなりました。 

＊要領良くまとめています。全

体のふんいきが良くわかりま

す。 

＊肩たたきの場面が良かった。 

＊終わりのシーンが良かった。 

 

小枝でつくるカブトムシ工作 

小林  茂  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市立南

部図書館に於いて「小枝でつく

るカブトムシ工作」会が行われ

ました。このイベントは南部図

書館サポーターズくらぶが企画

し、赤羽緑地を守る会の協力で

実施されました。その時の記録

です。半年前から下準備する様

子や完成時の子供達の眼差し、

親子での協力し合う姿を見てい

ただければと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊プロセスが良くわかるすばら

しい作品です。ＮＨＫの放送

を見ているような気がしまし

た。 

＊イベントのスタッフ目線で描

かれているのが良い。完成し

た時の素直な喜び感みたいな

ものがもっと欲しかった。 

＊長い間の記録ご苦労様でした。

子ども達の様子がよくまとま

っていました。 

＊子枝切りから最後までていね

いな撮影ですね。勉強になり

ました。 

＊撮り方まとめ方が勉強になり

ました。 

＊製作時の工程が良くわからな

い。 

 

コ キ ア 夢 物 語  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／６分 

≪作者コメント≫ ひたち海浜

公園のコキアライトアップを撮

影しました。初めて見た光の映

像は幻想的ですばらしく、一瞬

撮影を忘れるほどでした。あの

すばらしい光景を頭に浮かべな

がら編集しましたが、どうすれ

ば伝わるか解りませんでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊夕景から入るイントロがいい。

集まる人、帰る人など人の動

きをしっかりとらえているの

もいい。画面も魅力的でした。

子画面の意味が解らない。見

ている人と、見ている対象の 

 

 

 

 

 

 

組み合わせならいいが…。 

＊撮影場所、見物人ＢＧＭ等良

かった。 

＊きれいな映像でした。 

＊映像の安定感がすばらしい。 

 

電気で動くイルカ  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大沼交流セ

ンターで８月７日、図書まつり

が行われ、今年は電気で動くイ

ルカです。日立理科クラブの人

達の協力を得て子供も親も真剣

そのものです。 

≪ご意見異見≫ 

＊手元の映像が多いのでよりわ

かりやすかった。子供たちが

あまりカメラを向かないよう

ですが何かコツがあるのです

か？ 

＊何を作っているのか、また動

く原理も知りたい。子どもの

真剣な目つきを良くとらえて

いる。 

＊子供たちが一生懸命作ってい

る様子が出ていました。 

＊作るときの苦労の様子の場面

が欲しかった。 

 

アジアンフェスティバル 

小室政衛/小田切亘  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 今年の夏は

特別です。その暑い８月中旬、

シビックセンターでアジアンフ

ェスティバルが行われ、沢山の
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人がアジアの国々の音楽や舞踊

を見て、拍手を送っていました。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊いろいろな催し物を撮影し、

まとめる力は素晴らしい。そ

の努力には頭が下がります。 

＊あれもこれもで、こま切れ感

が強い。 

＊記録として纏まっていると思

いました。 

＊スーパーの赤色は見ずらい。 

 

９ 月 の 赤 羽 緑 地  

原田英一郎  

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ９月に３回

赤羽緑地を訪ね、移り変わりを

撮影しました。その様子を記録

として纏めてみました。秋の気

配を感じる一時でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭなりナレーションが入

れば良かった所があったよう

に思いました。 

＊守る会の皆さんの影の仕事が

良くわかりました。 

＊緑地の管理も大変な仕事です

ね。その様子が良くまとまっ

ていました。 

＊ラストシーンがとても良かっ

た。 

 

天空の旅人 

美しき渚の誘い  

佐藤 勝男  

Blue-ray/８分 

≪作者コメント≫ 北茨城の起

伏に広がる海岸線を、モーター

パラグライダーにて撮影しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫  

＊空からの映像、いつみてもす

ばらしい。特に空からと地上

からの映像を組み合わせ軽快

なナレーションで、語る作品

は見る人をあきさせないと思

いました。 

＊いつもすばらしい空撮楽しみ

にしています。画面がワイド

すぎるのでもう少し長いレン

ズのカメラは使えないのでし

ょうか。地上のどのポイント

かわからないので矢印などで

指示があるとよい。 

＊いつも美しい映像でした。 

＊映像とナレーションが良く纏

まっていると思いました。 

＊いつもながらすばらしい映像

と見事なナレーションに感心

します。 

 

憧れのハワイひとり旅 

田﨑  博  

ＤＶＤ／８分 

≪作者コメント≫ ７年前に撮

影。カメラはただ撮るだけしか

できなかった。編集とは何かも

知らなかったので、カメラブレ

がひどかった。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊絵ハガキに出てくるような所

ばかりでよい映像でした。三

脚は使わなかったと思います

が「ぶれ」も少なく見やすか

った。 

＊見てきたものをそのままつな

いでもダメ。構成をしっかり

考えてから編集しましょう。

例えば、ハトが何度も出てく

るのはなぜ？ 

＊映像よりＢＧＭが良かった。 

＊ハワイの情景が伝わって来ま

した。 

＊ＢＧＭと映像がマッチしてよ

かった。 

 

郷土芸能大祭 2018 

美濃島和男  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 10月 6日に

日立シビックセンター新都市広

場で行われた郷土芸能大祭。今

年は｢なまはげ太鼓｣｢茨城の民

謡｣｢新崎樽ばやし｣｢浦浜念仏剣

舞｣｢阿波踊り｣ですべて現地の

方々が演じています。全部で約

２時間なので｢阿波踊り｣を中心

に編集しました。 

≪ご意見異見≫ 
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＊撮影もうまいが、編集もうま   

い見習いたい。 

＊きれいによく撮れています。

さすがです。 

＊カメラワークが良かった。の

んき連の踊りはすばらしかっ

た。 

＊映像が落ち着いていて見やす

かった。 

＊撮り方など勉強になりました。 

＊映像の安定はバツグン。 

******      ****** 

 今月は司会者不在で、話もあ

まり出ない静かな例会でした。

さらに、このところ感想を書い

て下さる方も少なく、なるべく

たくさんのご意見を聞き、作品

作りの参考にしたいので、ご協

力ください。 

 勉強会は会場の都合で、行い

ませんでした。

 

 

 

 

 

 

 今年の茨城県芸術祭映像コン

クールの入賞作品発表会は、11

月４日(日)、午後１時から、茨

城県立県民文化センター・小ホ

ールで行われました。 

 当会から上位入賞者は出ませ

んでしたが、真弓さんと藤田さ

んが奨励賞に、昨年特賞の美濃

島さんが招待として、ステージ

に上がりました。 

 豊田実行委員長の挨拶・報告

に続き、受賞者が紹介され、各

自が自作についてのコメントを

話されました。(二人が欠席) 

 審査講評では、田鍋審査員か

ら、真弓さんの｢軍艦島クルー

ズ｣は、「映像とナレーション、

ＢＧＭの組み合わせが良く、臨

場感にあふれている」と、また

藤田さんの｢つるし飾りに魅せ

られて｣は、「モノづくりの楽し

さに引き込まれていく、すがす

がしい作品」との評をいただき

ました。 

 今回は作品的には低調とはい

え、内容が多彩な作品がそろっ

たようで、開場前から集まった

観客の皆さんから、どういう内

容で、だれが作ったのかという

質問があるなど、大きな関心が 

 

 

 

 

 

 

寄せられました。 

会員の参加者は 12人の記載 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がありました。ご参加ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ステージに上がった受賞者と審査員の皆さん。田鍋審査員が講評中。 

「廃墟を見たときの感動

を自分なりに編集してみ

ました」と弓野さん 

「この体験をこれからの

人生に生かしていきたい

です」と藤田さん 

「こういったイベントの

撮影では場所取りが大変

でした」と美濃島さん 

今回の客席は女性の方が多かったようです。 
司会はＪＷＡＹの

平本彩夏さん 
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 早いもので今年も残り少なくなり、忘年会を計

画する時期となりました。今のところ昨年同様、

12月例会終了後に行う予定で進めています。 

＊12月 16日（日）午後６時から 

＊久慈サンピア日立 

＊会費：宿泊者 11,000円 

    宴会のみ 5,600 円の予定 

 

 

＊例会終了後、各自で集合。 

＊11月例会で、出欠の確認を行います。 

 今年一年の総括を行い、関係者との交流を図る

など、楽しい一時を過ごしたいと思います。 

沢山の方のご出席をお願いいたします。ご家族

連れの参加も歓迎いたします。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

10/14～ 天空の旅人 渚のシンフォニー 

(佐藤勝男) 

     塙の天祭        (美濃島和男) 

10/21～ 茨城県芸術祭映像コンクール入賞作品

決まる        (映像茨城協会) 

10/28～ 久慈川の菜の花      (井村泰也) 

     コキア夢物語       (真弓喜幸) 

11/4 ～ 元気で長生きしてね    (鈴木 隆) 

     三世代敬老の集い     (松本 肇) 

11/11～ 東海村 大空マルシェ    (一般投稿) 

11/18～ 小枝でつくるカブトムシ工作 

 

(小林 茂) 

     電気で動くイルカ     (小室政衛) 

 

 

 

▼毎週木曜日 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」 

 の中で放送 

10/11 大沼学区敬老会        (鈴木 隆) 

10/25  日立ダンススポーツ大会   (細川正男) 

11/ 1 ひたち海浜公園吹奏楽カーニバル 

   (美濃島和男) 

11/ 8 海浜公園コスモスとコキア  (小室政衛) 

 

おことわり：９月の勉強会で配布した宿題の 

入ったＳＤカードは、一度ご自分のパソコン 

にファイルをコピーしてからご使用ください。 

カメラから入力したり、ＥＤＩＵＳのソース 

ブラウザーから直接入力することはできませ 

ん。 

11月例会は 18日開催です 
  秋も深まり、冬の装いを感じるころとなりました。気象の変化も激しく、体調を崩さないよう 

お気を付けください。11月例会は下記のとおり開催します。ご出席ください。 

● 11月 18日（日）午後１時から 

● 大沼交流センター ２階 

内容 ①連絡・打合せ（撮影会報告、忘年会ほか） 

   ②会員作品合評（10分以内、同封作品記録票を添付） 

   ③その他、情報交換など 
 

＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、藤田、岡山、高野 

の皆さんご協力ください。 

勉 強 会  

午前 10:00から 

 ９月の勉強会で出し

た、編集実習の宿題を発

表してください。時間が

あったときは、参考作品

鑑賞を予定。 

ことしも忘年会の時期が来ました 

勉 強 会 

 午前 10:00から 

９月の勉強会で出した

編集実習の宿題を発表

しましょう(下欄参照)。

ほかの問題もありまし

たらどうぞ。 
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